

# Los estudiantes de la SibFU compiten con éxito en el Campeonato Europeo de Orientación

Marina Vyatkina, estudiante de la Facultad de Educación Física y Deporte de la SibFU y atleta de la Academia de Deportes de Invierno, terminó con una tercera medalla de oro en el relevo de tres etapas del Campeonato Europeo de Orientación (esquí). Estuvo en el mismo equipo que Olesya Ryazanova y Maria Kechkina.



El Campeonato de Europa y el Campeonato del Mundo de Orientación (esquí) para atletas menores de 23 años se celebraron en Bulgaria. Participaron atletas de 15 países: Rusia, Suecia, Bulgaria, Noruega, Estonia, Suiza, Japón, Finlandia, República Checa, Rumanía, Kazajistán, Lituania y Eslovenia, etc.

Anteriormente, Marina Vyatkina se hizo con el primer puesto en la prueba de velocidad para mujeres y en el relevo mixto, formando equipo con Vladislav Kiselev. Además, Igor Linkevich, otro estudiante del Instituto de Economía, Administración Pública y Finanzas, miembro de la Academia de Deportes de Invierno de la SibFU, ganó el oro en la carrera de velocidad para hombres del campeonato U23 en los primeros días de la competición

*[Servicio de prensa de la SibFU](#), 22 febrero 2022*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, [info@sfu-kras.ru](mailto:info@sfu-kras.ru).

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/25904>